

01.07.2012

Stiftung
KalkGestalten
Kalker Hauptstraße 247-273
51103 Köln
Telefon 0221-5347730

Sehr geehrte Stifterinnen und Stifter,

der letzte Stifterbrief war aus dem Dezember 2011 und natürlich hat sich inzwischen wieder einiges in und um die Stiftung KalkGestalten getan:

In diesem Jahr verstarb die Ehefrau unseres Stifters und Stiftungsratsvorsitzenden Herrn Knappertsbusch Frau Anne Thumb-Knappertsbusch. Herr Knappertsbusch hat zu diesem traurigen Anlass statt einer Blumenspende um eine Spende für die Stiftung KalkGestalten gebeten. Wir haben ihn und die anderen Angehörigen am 19.03.2012 auf der Beerdigung begleitet und werden gemeinsam mit der Familie Knappertsbusch über die Verwendung der Spenden reden.

Wir sind inzwischen 95 Stifterinnen und Stifter.

Der Arbeitskreis **KalkKunst** hat sich verändert und der neue Projektleiter ist Herr Ulrich Buckmann. Bereits im Januar hat sich das Team der Projektgruppe KalkKunst zum ersten Mal getroffen, um die 8.KalkKunst (26.10. bis 13.11.2012) vorzubereiten. Inzwischen sind die Zu- und Absagen an die über 100 Künstlerinnen und Künstler gegangen, die sich beworben haben. Wir haben neue Ausstellungsorte in Humboldt-Gremberg, aber leider haben auch Aussteller für dieses Jahr absagen müssen.

Der Bewilligungsausschuss von **KalkFördert** hat mit der Projektleiterin Frau Homann für 2012 folgende Projekte Förderungen durch die Stiftung KalkGestalten zugesagt:

- Förderverein KiTa Ostmerheimer Straße, Gestaltung der Außenanlage
- Grünebergschule, Förderung sozialer Kompetenzen
- Atelier Kunstraum, barrierefreier Zugang für Ältere zur Kunst
- Kath. Kirchengemeinde Humboldt-Gremberg

Aus dem Projekt **KalkLiest** unterstützen wir den Verein AURA 09, der ein Buch von und über Kalk mit Interessierten, auch aus der LVR-Landesklinik in Merheim, erarbeiten will. Es werden Texte und Fotografien über Kalk in diesem geplanten Buch verbunden. Bei der deutschlandweiten Radtour Deutscher Bürgerstiftungen am 14. 05. 2012 sind wir mit 16 Schülerinnen und Schülern der Kaiserin-Theophanu-Schule für dieses Projekt von Dormagen nach Köln gefahren. Unsere Bürgermeisterin Frau Scho-Antwerpes hat die Radfahrer (es waren insgesamt über 30 Teilnehmer !) am historischen Rathaus empfangen. Am Abend gab es den spannenden Vortrag des Hauptorganisator Prof. Dr. Christian Pfeiffer über den Zusammenhang von Schulversagen und Medienkonsum von Jungen. Ein Thema, das vor dem bevorstehenden Fachkräftemangel Lösungen braucht, die in der anschließenden Diskussion auch angeschnitten wurden.

Das Projekt **KalkBlüht** hat mit seinem Projektleiter Herrn Krause am 20.04.2012 die Saison eröffnet. Dieses Mal lag der Aktionstag auf einem Freitag, damit wir nicht in Kollision mit den Wahlständen zur Landtagswahl kamen. Es wurden ca. 180 Blumen an Spender abgegeben. Die übriggebliebenen Blumen wurden vom IB in die Baumscheiben gepflanzt. Vielen Dank an alle Beteiligten, die den Aktionstag tatkräftig unterstützt haben!

Stiftung KalkGestalten
Vorstand Rainer Kreke, Helga Krekel, Kerstin Schmedemann
Stiftungsratsvorsitzender Julius Knappertsbusch

Bankverbindung: Sparkasse KölnBonn, Konto 1900127570, Blz: 370 501 98
info@Stiftung-KalkGestalten.org
www/Stiftung-KalkGestalten.org

Seit 10 Jahren gibt es das Seniorennetzwerk in Kalk und seit 6 Jahren kümmert sich die Stiftung KalkGestalten um die organisatorischen Fragen (z.B. Einladungen zum Treffen der Akteure und Planung der halbjährlichen Terminbroschüre.)

Anlässlich des Geburtstages haben Kerstin Schmedemann und Rainer Kreke zwei Seniorinnen und einen Senior für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement geehrt.

Am 07.06.2012 wurden Rainer Kreke und Kerstin Schmedemann im Rahmen des Welcome-Cups mit dem **Come-Together-Herz** für Ihre Arbeit für die Stiftung KalkGestalten geehrt. Herzlichen Dank, es war eine herzliche und schöne Ehrung im Rahmen einer tollen Veranstaltung vor dem Rheinenergie-Stadion.

Am 14.Juni ist der Tag der Deutschen Bürgerstiftungen. Wir haben uns dieses Jahr entschieden, 6 Kindergärten mit einem Obstkorb zu überraschen! Die KiTas haben wir gemeinsam mit den Sozialraumkoordinatoren ausgesucht.

Am 20.06.2012 wurde auf der Stiftungsversammlung der Stiftungsrat neu gewählt.

Die neuen Mitglieder sind:

Julius Knappertsbusch, Dr. Joachim Spangenberg, Marieteres Homann, Karin Schmidt, Andreas Schröder, Sascha Twesten, Rainer Best, Burkhard Fielitz, Detlef Fritz, Werner Voigtländer, Michael Flick

Die Sparkasse KölnBonn hat uns am 12.06.2012, im Rahmen der Stiftungsversammlung eine Spende in Höhe von 5.000,00 Euro übergeben für die Projekte KalkFördert, KalkBlüht und KalkKunst,

Herzlichen Dank!



Von links: Rainer Kreke (Vorstand), Kerstin Schmedemann (Vorstand- mit Come-Together-Herz), Andreas Schröder (Sparkasse KölnBonn und Stiftungsratsmitglied) Helga Krekel (Vorstand) und Julius Knappertsbusch (Stiftungsrat)

Folgende Termine könnten für Sie interessant sein:

30.06.2012 Seniorenmesse auf dem Postplatz an der Trimbornstraße

Wir bieten Ihnen wieder einige Stammtischtermine an und freuen uns auf rege Beteiligung! Wo wir uns treffen, erfahren Sie aus der jeweiligen Einladung.

Wir wünschen Ihnen einen schönen Sommer!

Helga Krekel
Vorstand der Stiftung KalkGestalten

Rainer Kreke

Kerstin Schmedemann